

## Covid-19: en solo 17 días de mayo se duplicaron las muertes de abril



Desde hace un tiempo en San Rafael se empezó a registrar una creciente tasa de mortalidad a causa del Covid-19. En apenas un mes y medio el departamento registró 100 fallecimientos por coronavirus.

Los números preocupan y vienen en ascenso, situación similar a lo que ocurre en el vecino departamento de General Alvear.

Los datos marcan que en los 30 días del mes de abril fallecieron 34 personas en San Rafael y los primeros 17 días del mes de mayo se produjeron 68 decesos, lo que marca que en medio mes exactamente se duplicó la cantidad de muertes, en una curva que muestra un crecimiento más que significativo.

En lo que respecta a General Alvear, los números también marcan una luz de alarma. Es que el mes pasado habían fallecido 29 personas y en lo que va de mayo ya son 47, un número que no llega a duplicar las cifras como ocurre en San Rafael, pero que también muestra una curva ascendente.

Sumando los 3 fallecimientos ocurridos en el vecino departamento de Malargüe, en pocos días el Sur provincial ha sumado 118 muertes.

Hay que destacar que desde que comenzó la pandemia, el Sur provincial suma 393 fallecidos, de los cuales el 30% ocurrió en 17 días de mayo.